



Le Projet 'Banc de l'Amitié' de Gentletude : Une initiative dédiée à la gentillesse et à l'amitié démarre en mai.

Quatre rencontres entre des personnalités et des journalistes auront lieu dans le Parc de la Villa Carmine à Lugano. Au cours du mois de mai prochain, l'association à but non lucratif Gentletude (www.gentletude.com) lancera son ambitieux projet, le "Banc de l'Amitié", une initiative visant à diffuser des messages de gentillesse et d'amitié dans la région du Tessin.

Le projet, s'étalant sur une période de six mois, prévoit un programme intéressant de rencontres et d'installations, avec la première étape fixée dans le cadre suggestif du parc de la Villa Carmine à Lugano.

Pendant la période de mai à octobre, le projet organisera quatre rencontres, chacune caractérisée par la participation d'une personnalité de premier plan qui dialoguera avec un journaliste sur des thèmes liés à l'amitié et à la gentillesse.

Ces rencontres visent à impliquer activement la communauté, en favorisant des réflexions et des débats constructifs sur la beauté des relations humaines. Après chaque événement, les

participants auront l'opportunité de partager un moment convivial, offert par l'organisation. Lors de ces occasions, des facilitateurs expérimentés encourageront le contact et l'interaction entre les personnes présentes, contribuant à créer un environnement accueillant et inclusif.

En plus de cela, un facilitateur sera présent chaque semaine pour animer le banc tandis que des événements collatéraux seront organisés en collaboration avec d'autres associations présentes dans la région du Tessin.

Le "Banc de l'Amitié" vise donc à être non seulement une installation physique dans le parc, mais aussi un catalyseur de connexions humaines, promouvant la gentillesse et la solidarité entre les citoyens tessinois.